

Nachlese BVe 2. Mobilitätsdialog Wien**Datum / Zeit: 27.06.2022 18:30 – 21:30 Uhr****Thema: „eMobility für Gewerbe und Unternehmen im urbanen Raum - Anforderungen / Lösungen / Pilotprojekte II“****Nachlese:**

Ein Mobilitätsdialog wieder ganz im Zeichen von Beratung und Expertise.

„eMobility für Gewerbe und Unternehmen im urbanen Raum - Anforderungen / Lösungen / Pilotprojekte II“ zeigt zum zweiten Mal was markenneutrale Beratung leisten kann.

Der Onlineratgeber der WKW hat sich zu einem wichtigen Informationsinstrument für Unternehmen entwickelt. Neben Wien sind nun auch Tirol, NÖ und OÖ freigeschaltet. Seit September 2021 hat der Onlineratgeber über 24.000 Besucher:innen verzeichnet, von denen über 10.000 den Onlineratgeber (kurz OLR) bis zum letzten Informationsprozess durchlaufen haben. Damit zählt diese Beratungsinitiative der WKW, geplant und umgesetzt von Frau DI Andrea Faast, zu den erfolgreichsten überhaupt in Österreich. Für den BVe ist das auch ein kleiner Grund stolz zu sein. Denn in der Entstehung des OLR waren einige Mitglieder des BVe fachlich und in der Folge als Kooperationspartner:innen beteiligt.

Aber nun zum Mobilitätsdialog:

Eingeleitet durch den Impulsvortrag von Frau DI Andrea Faast, WKW Standort- und Infrastrukturpolitik, diskutierten ein starkes Podium zum Thema eMobility in Unternehmen und Gewerbe, darunter:

- Mag. Patrizia-Ilda Valentini, eMobility Leiterin von Renault Österreich
- Christian Clerici, Content & Creation für vibemovesyou.com
- Ing. Christian Lauder, Vorsitzender der Berufsgruppe Garagen der WKO
- Ing. Manfred Münzberger MSC, EBE Mobility & Green Energy GmbH
- DI Markus Schuster, HERRY Consult GmbH
- Michael Swoboda, Spartenobmann-Stv. Information & Consulting WKW (in Vertretung für Ing. Martin Heimhilcher)

Es war ein bewegter Diskussionsabend mit einem klaren Schwerpunkt auf „beraten, mitnehmen und umsetzen“, neuen Nutzungsmodellen, Wertschöpfungschancen und „zu Ende denken“, sprich: Kreislaufwirtschaft. Aber auch über die Beweggründe zum Start der Beratungsinitiative, die gesuchte – und gefundene Kooperationsbereitschaft und Zusammenarbeit der Partner:innen wurde berichtet und die Wichtigkeit von sachlicher Information für Gewerbe und Unternehmen. Ein klein wenig hat Frau DI Faast auch Einblick in die neuen „Ausbaustufen“ des OLR gewährt. So starten derzeit drei Pilotprojekte zum Laden in Ladezonen für die gewerbliche Wirtschaft in Wien, eine Expert:innenliste für Fuhrparkumstellung ist in Ausarbeitung, noch im Sommer wird ein Trackingsystem für

Nutzende und Fahrtenanalyse angeboten werden und eine Modellliste für Nutzfahrzeuge der Klasse N3 ist in Arbeit.

Wie immer wurde der fachliche Abend im Anschluss mit einem „come together“ abgerundet, welches sehr ausgiebig für Vernetzung und Fachgespräche genutzt wurde. Unser Dank gilt Frau DI Faast, den Podiumsdiskutierenden und den über 80 Gästen, welche trotz 35 Grad in der Stadt den Weg nicht gescheut haben.

Für den Vorstand des BVe,

Helmut-Klaus Schimany, MSc, MAS